

第25回サデコスクール「親子でつくる楽器教室」

2012年8月25日(土)・8月26日(日)小川町の埼玉伝統工芸会館にて、第25回サデコスクール「親子でつくる楽器教室」が開催されました。

親子のふれあいと、ものづくりの楽しさ、音づくりの楽しさを同時に体験できるサデコスクールは、今回で第25回を迎え、今年は9組の親子(子ども12人)が参加して個性豊かな楽器づくりに取り組みました。

1日目は、はじめに音の仕組みを学び、次に成形の基本を学びます。

2日目は、サデコスクール25周年の記念として、プロの演奏家達によるミニコンサートを実施し親子で素晴らしい生演奏を楽しんで頂きました。その後、色やデザインの基本を学んで、親子で思い思いの装飾を施して楽器を完成させました。

制作された楽器の種類は、恒例のアルペンホルン、紙筒タイコの他に、創作ドラム、創作ハープなどがありました。

毎年、マンツーマンでスタッフが楽器づくりのサポートを行うので、全ての子ども達が予定の時間内に素晴らしいオリジナル楽器を仕上げます。2日目の最後には、みんなで演奏会を行いました。自分自身でつくったばかりの楽器を演奏する子どもたちの表情は明るく、誇らしげで、その楽しい音色は小川町の青空と子どもたちの心に響き渡りました。

